



MANÉ ESPINOSA

Un Godó con presente y futuro

Xavier Pujol, director general del torneo, augura una recuperación más rápida que su competencia

ROBERTO RODRÍGUEZ BARCELONA

E

l Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó volverá a abrir sus puertas el 17 de abril tras un 2020 de pesadilla, en el que la pandemia provocó una cancelación del todo inesperada meses antes. Con ello ha tenido que lidiar Xavier Pujol, consejero delegado del torneo y vicepresidente del Real Club de Tenis Barcelona, que ha visto como el plan estratégico diseñado dos años atrás se frenó en seco. Ahora, sin que la marejada haya pasado del todo, el torneo se reactiva con la vista puesta en un futuro que Pujol, en conversación con *La Vanguardia*, augura más que prometedor. “Todo esto es posible gracias a la fidelidad de todos los patrocinadores, fundamentalmente del Banc Sabadell”, asegura Pujol. “Apostaron por el torneo sin ningún tipo de recorte con respecto a años anteriores. Si ellos no pusieran el 100% iba a ser inviable la celebración del torneo”. Además desvela para mayor tranquilidad que todos los patrocinadores han renovado, algunos de ellos con condiciones distintas, y otros como Cupra u Orange se han incorporado.

Todo ello permite a Pujol ser muy optimista en cuanto a la supervivencia del torneo a nivel económico. “Tenemos suerte de contar con un club que durante toda su historia ha sido prudente en la gestión, pero es cierto que ha sido un año 2020 durísimo”. Y deja claro que mientras la previsión en el mundo del deporte es que los patrocinios tarden tres años en volver a los niveles anteriores, “nuestro torneo se recuperará mucho antes”. “Creemos que somos el torneo que se va a recuperar antes de la crisis vivida. El año que viene esperamos estar en niveles del 2019”, asegura.

En esto ha tenido que ver la asociación

con Tennium como nuevo socio organizador, que sucede a IMG. Este acuerdo ha permitido al torneo variar el tipo de contrato desde uno de comisión (un porcentaje de cada euro facturado iba a IMG) hacia un modelo de contrato de riesgo, con un fijo mínimo y un variable en función de objetivos. “Esto nos ha dado una flexibilidad enorme, porque los ingresos han bajado un 50%. Tennium nos ha ido muy bien porque nos aporta conocimiento en el mundo del tenis y capacidad de gestión con proximidad, porque están en Barcelona”, señala.

El torneo mudará su piel este año para adaptarse a las circunstancias. Podrán acceder al recinto un total de 1.000 personas, entre unas importantes medidas de seguridad,

XAVIER PUJOL

“Somos el torneo que se va a recuperar antes a nivel económico; el año que viene esperamos estar en niveles del 2019”

que vigilará “el comité de Covid que preside Antoni Trilla en permanente contacto con el Procicat y con la ATP”. Los jugadores también participarán de esa prudencia con un protocolo estricto. Varían las infraestructuras, con “cuatro zonas diferenciadas para jugadores, fans, patrocinadores y socios” y, por último, comenzará a implementarse el plan estratégico basado en la digitalización y la sostenibilidad con nuevo acuerdo con Cupra.

“Queríamos abrir el torneo y sacarlo de las instalaciones, llevarlo a la ciudad. La mejor manera de abrirlo es la digitalización. Hemos de modernizar el torneo pero manteniendo la tradición de lo que significa un torneo con tanta historia como el nuestro. Todo ello para liderar y ser el mejor torneo ATP 500 del mundo”, concluye Pujol.●

Un año de transición El Godó, según Pujol, está a punto de afrontar una gran transformación

Josep Oliu

Presidente de Banco Sabadell



‘Aces’ contra la pandemia

En unas circunstancias tan excepcionales hemos creído conveniente prorrogar nuestra vinculación con el torneo

Hace ahora un año la ATP, pensando en la salud de los aficionados y los jugadores, y en la de todos los profesionales implicados, decidió suspender temporalmente los torneos del circuito profesional internacional y por este motivo el Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde Godó de tenis no pudo celebrarse. Fue una decisión difícil de tomar pero muy acertada que, como patrocinadores principales del torneo, respaldamos plenamente entonces con la voluntad de contribuir a paliar los efectos de la grave crisis sanitaria en la que estábamos inmersos y con la ilusión y la esperanza de poder reencontrarnos de nuevo en la edición del año 2021, como así va a ser.

Es muy lógico que por este motivo este año me sienta aún más satisfecho que en ocasiones anteriores de que se celebre esta cita deportiva que anualmente pone a Barcelona en el primer plano internacional del tenis y contribuye a hacer de esta ciudad la cuarta más *sport friendly* del mundo. El Open será, por otra parte, el primer escenario tenístico en el que los aficionados de nuestro país empezarán de nuevo este año a congregarse.

La edición 2021 va a ser especial por muchos motivos, pero sobre todo por el empeño que se ha puesto en lograr que este sea un torneo seguro y que podamos disfrutar de nuevo e intensamente de él. Este año, además, siendo muy conscientes del importante papel que están teniendo los hospitales y todo el personal sanitario en la lucha contra la covid, el montante que se recaude con la iniciativa altruista de los *aces* solidarios que instauramos en el 2008 al iniciar nuestro patrocinio del Open, y que hoy nos permiten hacer evidente nuestro compromiso con los ODS de las Naciones Unidas, se destinará íntegramente a instituciones que trabajan en su investigación y la paliación de sus efectos.

Banco Sabadell lleva 14 años asociando su marca a este prestigioso torneo y a los valores del tenis. En todo este tiempo, nuestro apoyo ha contribuido a consolidarlo como uno de los mejores y más prestigiosos certámenes del circuito internacional del tenis profesional sobre tierra batida. En los 68 años de historia que atesora el Trofeo Conde de Godó, ninguno de los patrocinadores principales que ha tenido hasta ahora había mantenido tanto tiempo su vinculación con él. En nuestro caso, y en unas circunstancias tan excepcionales como las actuales, hemos creído conveniente, ahora más que nunca, prorrogar nuestra vinculación con el torneo, transmitir confianza al club y los organizadores y reafirmar nuestro compromiso con Barcelona, su proyección internacional y su actividad socioeconómica.

Bienvenidos pues al Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó, sin duda uno de los acontecimientos deportivos con más tradición en esta ciudad y dimensión internacional. Espero y deseo que disfruten plenamente de este espectáculo deportivo y de la posibilidad de vivirlo nuevamente en directo.